
 その他
御意見等

1
　行政改革を進めることは必要である。その一方で経済を活性化させて税収を増やす政策を進
めることの重要性を感じた。

2
　今後に期待することとしては、継続的に行政改革の取り組みに係る検討や情報公開を進めて
いただくこと。経年で比較できるデータを増やしていくことで、より分析的かつ実践的な提案
に結び付けることができるようになるのではないか。

3

　４年間のプランの中で必要とされた歳出見直し・削減は、事務量の見直し・削減と並行して
職員皆さんの不断の努力により成果をあげている。人口減少、税収減による縮小意識は継続し
ていかざるを得ない。一方では変化する環境に応じたサ－ビスの増加・向上を求められる場面
も多かろうと思う。目的をぶらさずに今後も改革を進めていただきたい。

4

　今年開催された委員会においては、質問に対して分かり易い言葉で丁寧かつ笑顔で回答くだ
さったことが印象的。人生100年時代。ご縁があって同じ時代を、緑豊かで美しい海を持ち、
何を食べても美味しい山形県で暮らしている私たち。これからも、山形県の様々な取り組みつ
いて応援し、協力して参りたい。

5

　事業実施にあたっては、仮説として目標値を持っておられるなかで、途中、仮説が間違って
いれば修正できる体制であるのかどうか。当初計画された目標値に固執すると現状変化に気づ
かず、現状に適合しない課題解決に向かってしまう恐れがあると感じる。
　また、県が取り組む事業は県民に有益かつ有効なものであっても、市町村部行政担当が知ら
ない、伝わっていないと感じる事がある。このようなことも行政改革のなかで解決していって
いただきたい。


